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荃灣鄉委會600人聯歡迎春

張仁良潮州商會講預算案

香港文匯報訊 (記者 沈清麗) 香港汕頭商會昨日在會所舉行兔年新

春團拜。該會會長黃成林，香港潮屬社團總會創會主席陳偉南，全

國僑聯副主席陳有慶，中聯辦協調部處長袁俊、港島工作部協調處

處長陳旭斌，香港區潮人聯會會長陳登鋒，香港潮陽同鄉會會長陳

熹，以及會員近百人歡聚一堂，歡慶新禧。

香港文匯報訊 (記者 解玲)  東華三院於日前設
宴感謝醫院管理局多年來對該院轄下5間醫院服務
的支持，席間更由董事局撥款致送500萬元支票予
醫院管理局，用以協助公立醫院病人購置心臟起
搏器，得以維持生命。出席嘉賓包括醫院管理局
要員，主席胡定旭、行政總裁梁柏賢醫生、衛生
署署長林秉恩以及東華三院董事局成員。

東華三院主席暨屬下5間醫院的醫院管治委員會
主席梁定宇表示，東華醫院、廣華醫院、東華東
院、黃大仙醫院及馮堯敬醫院自加入醫管局之

後，不斷提升及擴展服務，發展至今5間醫院均各
有特色。梁定宇主席感謝醫管局對東華三院的支
持，亦感謝醫院管治委員會各委員及醫院員工一
直以來熱心服務市民。

東華三院時至今日共有223個服務單位，包括5間
醫院、19個中西醫療衛生服務單位；50間學校及
148個社會服務單位，涵蓋安老、兒童及青少年、
復康及公共服務；另東華三院文物館負責宣揚東
華歷史、修復和保存機構檔案以推動保護文化遺
產的工作。

東華500萬捐醫管局 助病人購心臟起搏器

順德聯總屬校迎春
香港文匯報訊(記者 沈清麗)  香港順德聯誼總會屬校聯

會新春團拜日前在窩打老道百樂門酒家舉行，總監黎時
煖、主席梁昇與該會首長齊齊向大家拜年。

梁昇表示，該會屬校，胡兆熾中學、李兆基中學、譚
伯羽中學、梁銶琚中學、鄭裕彤中學、翁祐中學、胡少
渠紀念小學、何日東小學、梁潔華小學、伍冕端小學、
梁李秀娛屯門幼稚園、梁李秀娛沙田幼稚園、梁潔華幼
稚園等13校、全體校監、校董、會董、校長及教職員同
仁，聯合舉行辛卯年新春團拜，得到各位踴躍出席，使
到團拜儀式倍添熱鬧，他首先恭祝大家年年喜氣洋洋、
身體健康、家庭幸福、各業順景、萬事勝意。

梁昇讚各校師長敬業
他表示，該會各屬校，多年在各贊助人包括校監、校

董及校長領導下，各位老師之悉心努力，使到各校校務
蒸蒸日上，歷年保持會考最佳成績，深受教育當局重視
及家長與社會各界人士嘉許，故該會同仁，對各校敬業
樂業之校長老師，其作育英才之精神，謹致崇高讚揚。

梁昇指出，所樂見者，是多年前由教育局批辦坐落於
新界掃管笏一間小學，於今年落成移交該會，將屬校胡
少渠小學及何日東小學下午校合併為全日制，如一切順
利，將在9月開課，前經會董會通過，定名為順德聯誼總
會李金小學，為服務社會因材施教而努力。

值此兔年歲首，語貴吉祥，他希望各校校長老師，一
如過往之服務精神，繼續推展校務，為社會作出新貢
獻。

新地康業膺香港服務名牌

香港文匯報訊(記者 解玲)  新鴻基地產旗下康業服務有
限公司參與由香港品牌發展局及香港中華廠商聯合會主
辦的「香港服務名牌」選舉，大會根據知名度、經營特
色、創新意念、品質、形象、環保及社會責任評估企業
的表現。康業突圍而出成為18間入圍企業之一，再經由
獨立評審團評選及「工展會」公眾投票選出，成為市民
心目中的「香港服務名牌」。

物業管理致力環保積極減碳
康業成立至今逾40多年，在物業管理服務上一直保持

質素及推陳出新，在推動環保方面亦一直不遺餘力，深
信碳審計是現今市民關注的重要課題，業戶及管理人員
可藉㠥計算建築物的溫室氣體排放量，發掘減排空間。
隨㠥業戶追求高質素的生活及對環保的重視，康業將重
點擺放在環保和業戶生活方面，為屋苑訂定客觀的環保
標準，包括提升污染控制、廢物回收、節約能源、園林
綠化、環保物料的使用、空氣質素管理、環保宣傳及教
育等措施，務求帶給業戶真正舒適美滿的安樂窩。

勉員工參與公益惠澤社群
康業積極參與社會公益活動，鼓勵員工及業戶為有需

要人士提供幫助，現時轄下已組成38支義工隊，人數逾
700名，2010年共參與45項公益活動。康業貫徹履行企業
社會責任，繼續支援弱勢社群。

陽江工商聯訪家鄉
香港文匯報訊 (記者 沈清麗) 香港陽江工商聯合會日前

組織40位青年往陽江參加海外華裔港澳青少年陽江冬令
營，邀得中聯辦九龍工作部林琨琅副處長任榮譽團長，
團員以大學生及專業人士為主，在陽江進行為期3天的參
觀、學習、交流活動。

團員們參觀了該市著名龍頭企業陽江十八子集團。陽
江素有「全國刀剪之都」美譽，團員透過參觀，實地了
解陽江傳統工業走向世界的發展過程。接㠥，團員們參
觀亞洲最大果凍布丁生產基地「喜之郎」集團，體會民
營企業的茁壯成長 。

捐贈農場1萬6千元
團員前往陽春馬蘭農場慰問20多戶貧困戶，送上生

油、大米、棉被等物資，當團員了解到他們在冬季飲水
困難，要到5、6公里以外的地方挑水飲用，飲水問題是
他們急切需要解決。團員即時進行籌款，共籌得善款6千
元，連同陽江市香港區政協捐出1萬元，合共人民幣1萬6
千捐贈給農場。

是次交流團得到陽江市委、陽江市人民政府、陽江市
政協、陽江市委統戰部、陽江市民政局、陽江市旅遊及
外事僑務局、共青團陽江市委、陽江市僑聯、陽江市紅
十字會、陽江市僑界青年聯合會、海陵島試驗區管委會
等11個單位的熱情接待。在聯歡晚會上，陽江市政協副
主席容振標向團員介紹了陽江經濟發展情況及旅遊資源
的開發等。

■香港順德聯誼總會屬校聯會代表新春團拜。

汕頭商會兔年新春團拜
黃成林陳偉南陳有慶袁俊陳旭斌等出席

汕 頭商會會長黃成林致新春賀辭時
說，「金虎辭歲去，玉兔載福

來」。值在新春之際，祝願大家新春愉
快，家庭幸福，事業進步。國家繁榮昌
盛。香港吐氣揚眉。

黃成林指出，過去一年，金融海嘯的
威脅已經全面克服，處處長出經濟綠
芽，市面一片興旺，香港素以靈敏的觸
覺，敏捷的動作，應對挑戰，把握機
遇，希望大家像活潑的兔仔，迅速捕捉
瞬息萬變的訊息，迎接每個新挑戰。黃
成林又指出，2011年是中國進入「十二五」
規劃的開局之年。國家今年將以加快轉
變經濟發展方式為主線，加快推進經濟

結構調整，保障和改善民生，不斷深化
改革開放，保持經濟平穩較快發展，促
進社會和諧穩定。除此，國家仍將堅持

「一國兩制」、「港人治港」、高度自治的
方針，努力保持香港的長期繁榮穩定。

以發展團結目標擴展會務
展望會務發展，黃成林表示，商會已

有64年歷史，將繼續在現有的基礎上，
進一步擴展會務，以「發展、團結」為
目標，促進會員之間和諧共處，互相協
助，加強聯繫。他會與會董會同仁在拓展
會務方面推陳出新，配合國際科技視野，
發掘更多新思維。他希望大家繼續關心支

持會務發展，積極參與社會事務，為香
港社會和諧繁榮穩定作出貢獻。

與會嘉賓陳偉南、陳有慶分別向鄉親
拜年，祝大家新春愉快，兔年行大運。
該會副會長吳漢增、葉振南、林鎮洪、

王文漢、陳燦標、林雪英，永遠榮譽會
長楊文波、唐宏洲，榮譽會長歐陽成
潮、余潔儂亦先後發表新年賀辭。常務
會董張恭立則代表常董和會董向大家拜
年。場內祝福聲此起彼落，鄉情洋溢。

香港文匯報訊 (記者　陳

巧顏) 靈兔獻歲，萬象更新
─荃灣鄉事委員會辛卯年
新春團拜於2月8日假悅來
酒店舉行，約600人歡聚一
堂，共賀新春，熱鬧喜
慶。

荃灣鄉事委員會主席鍾
偉平、副主席楊建林、邱
錦平陪同嘉賓們，包括荃
灣民政事務專員張岱楨、
荃灣區議會主席周厚澄、
中聯辦新界工作部聯絡處
高級助理吳家浩、荃灣警
區指揮官陳媚珮總警司等
齊切金豬，並舉杯祝願明天更美好。

鍾偉平祝荃灣更繁榮安定
「祝願荃灣區比往年更繁榮、更安定。」荃灣鄉事

委員會主席鍾偉平致新春賀辭，指出今年辛卯年，屬
兔，而兔象徵聰敏、開拓，有活動力，謹慎處事，努
力克服難關，奮勇向前。「可以預見，新的一年必定
呈現好運及吉祥，各行各業更具活力，呈現一片生氣
勃勃好景象。」他透露多年來，該會已採取更開放的
政策，積極主動地接觸鄉民及聯絡有關工作單位，竭

盡綿力，希望能夠多為該區鄉民、市民及地區謀求福
祉。新界鄉議局籌建之新局址即將落成，該會也多謝
社會各界人士、社團機構和各村村公所及祠堂的鼎力
支持和捐款。

周厚澄讚鄉委會護村民權益
各位嘉賓也分別送上新年祝福。荃灣民政事務專員

張岱楨祝願大家兔年人工向上跳、身體健康、豐衣足
食；中聯辦新界工作部聯絡處高級助理吳家浩祝賀各
村村務亨通、荃灣鄉事委員會會務興隆；荃灣警區指

揮官陳媚珮總警司祝願大家出入平安，香港繁榮安
定。

荃灣區議會主席周厚澄祝大家如意吉祥，心想事
成，並讚揚荃灣鄉事委員會在維護村民權益和社會服
務方面做了大量的工作，乃區議會良好的合作伙伴。
過去50年，荃灣鄉事委員會擔當非常重要的角色，為
荃灣現在的繁榮和諧作出極大的貢獻。

會上，荃灣鄉事委員會主席鍾偉平、副主席楊建
林、邱錦平代表該會移交港幣10萬元支票善款予仁濟
醫院，由仁濟醫院董事局候任主席李文斌代表接受。

香港文匯報訊 (記者 解玲)  香港潮州商
會90周年會慶—專家學者講座系列之一

《2011-2012年度財政預算案研討會》日
前在該會會所舉行，香港浸會大學工商
管理學院院長張仁良教授任主講嘉賓。
張仁良預期2011年市民將面對通脹壓
力，食品價格不斷上升，基層所受打擊
相對會很大。通脹環境下，中小企經營
困難，他建議政府制訂措施協助中小企
開拓內地二三線城市的銷售市場。

深入探討經濟社會民生
研討會由該會常務會董高永文主持，

出席的會董、青委及嘉賓均踴躍發言，
就本港經濟、社會民生等各方面作出深
入探討。其中有與會者指政府偏幫大財
團，造成壟斷局面，商場加租動輒三、
四成，小商戶無力負擔，唯有結業離

場，建議政府撥出地方以廉租方式租予
小商戶；亦有指現時本港部分保育建築
物只租予名牌商戶，甚至有些被丟空，
浪費可利用的資源，建議政府可考慮仿
效新加坡租予小商戶，售賣具創意、特
色產品。

張教授回應說，市民感大財團賺到
盡，導致社會民怨很大，這方面政府應
好好作出調整。有與會者指出，在人
工、材料、燃料等加價情況下，新的一
年中小企經營將愈趨困難，提出個別中
小企是否可獲退稅。

倡助中小企拓二三線城市市場
張仁良認為與其要求政府減稅，倒不

如透過預算案設定一些輔助中小企的機
制，「內地一線城市競爭大，但內陸還
有很多地方有待發展開拓，有㠥無限商

機，這方面政府可向中小企提供幫助，
如舉辦香港節、展覽會等，在二三線城
市推銷香港產品。」

對於社會貧富懸殊問題，張仁良認
為，要擺脫跨代貧窮，就要有一個公平

的教育環境，教育是脫貧的不二之門。
出席是次研討會的本會首長有陳幼

南、許學之、林宣亮、周卓如、陳光
明、張俊勇、余潔儂、魏偉明、劉文文
等。

■香港汕頭商
會新春團拜賓
主合照。

香港文匯報
記者

潘達文 攝

■陳偉南，陳有慶，黃成林，袁俊、陳旭斌祝願大家兔年行大運 。
香港文匯報記者潘達文 攝

■荃灣鄉事委員會團拜賓主祝酒。 香港文匯報記者劉國權 攝

■張仁良教授與潮州商會首長合照。

■梁定宇
由梁柏賢
陪同下，
致送500
萬元捐款
支票予醫
院管理局
主席胡定
旭。

■康業常務董事莫志鴻(右) 接受創新科技署署長王榮珍
頒發「香港服務名牌」獎項。


